
Frau Solf berichtete über den Sachstand. In diesem Jahr lautete das 
Schwerpunktthema „Zukunft gestalten – nachhaltiges Engagement fördern“, 
gefördert würden demnach Projekte im Zusammenhang mit ökologischer 
Nachhaltigkeit. 32 Anträge wurden bisher eingereicht, davon konnten bereits 20 
Anträge bewilligt werden. Einige befänden sich in der Nachbearbeitung. Andere 
Anträge mussten abgelehnt werden, da diese nicht zum Schwerpunktthema gepasst 
hätten, mangelnde Finanzierungen oder andere Lücken im Antrag vorwiesen. Sie 
regte an, noch einmal Werbung für das Förderprogramm zu machen, da noch 
Fördermittel zur Verfügung stünden. Insbesondere aus den Kommunen Bad Honnef, 
Much, Ruppichteroth, Swisttal, Sankt Augustin und Neunkirchen-Seelscheid lägen 
bisher keine Anträge vor. Man freue sich, diese Lücke zu schließen, sodass die Gelder 
möglichst gleichmäßig verteilt werden würden. 
 


